
日程

Imperial Shrine へ、初江救出：9月16日（282日）

Well of Demon でセーブ：9月17日（283日）

ハツエの処刑時間は ‽?

ハツエさんを救わなければ !!

そう思う一行は神様にお伺いを立てる。

神社に祝福を取りに行くのとハツエさんを救う、どちらが先でいいのだろうか？

Desna?? 「確率はまだ収束していない……。好きにするがよい。」

さすが CG の神である。どちらでもよかつたらしいので、みんなで先に島へ行くことにする。

真偽看破は所詮対抗判定

漁師の船に乗って何も無い島へ向かった。

しかしながら、一行の目の前には赤い鳥居だらけの島が。

たぶん、普通の人は見えないんだろうけど、ここで民主主義的に頭おかしい人を募ると漁師さんになる。

それは置いておいて、島へ上陸、のち、幽霊に会う。

幽霊「私は味方です。案内します。」

ブラフの高い人に対して気持ちばかりの真偽看破はゴミである。

墓石ゴーレムは石だと思っただけ。

Risaka が幽霊に呪われたり、Curro を撃とうとしたり、Curro が逃げたりと先へ進む。

墓へ近づくと墓石ゴーレムとインコの大群が襲い掛かってきた。

ついでにろくろくびが襲い掛かってきた。

墓石ゴーレムはとても強かった。墓石だからなんだろうか。

加工先もゴーレムに関わるならば、消防車ゴーレムとか強いのはうなずける話である。

降水確率 5%

この場合の水は血のことである。

変な看板のある橋を渡って社に入ると荒ぶる霊がいた。

Kiri に攻撃すると Kiri の首が飛んだ。

kiri の首を飛ばしたらみんなの説得で落ち着いた。

どうやら天皇家の霊だそう。

体を探してくれれば祝福をくれるらしい。

独立とかって G じゃなくて C の仕事な気がする

いろいろあって町へ帰還するとハツエさんの処刑が決まったらしい。

ハツエさんを救うときに大きく民衆をあおったり、正当性を訴えたりすると独立の機運が大きく上がったようだ。

うち、L が多い気がするんだけどなあ。

世界は今大後悔時代

もう一度島へ戻ってお茶会をして準備万端！

なんてことをしていると、Dian,Harfol,Lisaka が水浴びしたいからか滝壺に飛び込んだところ、そ

れはデーモンの悪辣な仕業による誘導だった！
どうにか、Con 吸収や腐った雲を吐き出すやつらに勝つと何かのアサシンが襲い掛かる。
それも撃退すると.....‽?

次回へ続く

どこへ入ってたか忘れた情報

全部で天皇家は5つで内2つの祝福が必要
最も新しいその家の天皇が祝福を与える権利を持つ。
墓の中ではみんな次元移動できない

RP

Risaka 0.2

Kiri 1.5

Harfwol 0.3

Curro 0.3

Rosetta 0.4

Dian 0.2